PRESSEMITTEILUNG

04.04.2018



Landtagspräsidentin Brakebusch als Schirmherrin bei Ehrung der Landessieger des Nachwuchswettbewerbes Jugend forscht und Schüler experimentieren

Beim Festakt anlässlich der Ehrung der Sieger für Sachsen-Anhalt des diesjährigen deutschlandweit bekanntesten Nachwuchswettbewerbes Jugend forscht und Schüler experimentieren am

05. April 2018, 14:30 bis 16:00 Uhr im Fraunhofer IFF in der Sandtorstr. 22 in Magdeburg

würdigt Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch als Schirmherrin des Landeswettbewerbes seine Gewinner. Sechs Gewinner der Sparte Jugend forscht werden anschließend am Bundeswettbewerb teilnehmen.

Zum Wettbewerb Jugend forscht und Schüler experimentieren:

Jugend forscht ist Deutschlands bekanntester Nachwuchswettbewerb. Ziel ist, Jugendliche für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik zu begeistern, Talente zu finden und zu fördern. Pro Jahr gibt es bundesweit mehr als 110 Wettbewerbe. Teilnehmen können Jugendliche ab der 4. Klasse bis zum Alter von 21 Jahren. Wer mitmachen will, sucht sich selbst eine interessante Fragestellung für sein Forschungsprojekt. Den Gewinnern winken attraktive Geld- und Sachpreise. Der Nachwuchswettbewerb findet zum 53. Mal statt und steht unter dem Motto "Spring!".

In Sachsen-Anhalt haben sich über 260 Teilnehmer mit über 150 Projekten angemeldet. Damit ist im Vergleich zum Vorjahr wieder eine leicht steigende Tendenz bei den Anmeldezahlen zu verzeichnen. Die meisten Teilnehmer haben sich für das Fachgebiet Biologie, die wenigsten für Geo- und Raumwissenschaften angemeldet.